

# KABAR TERBARU

## Mitigasi Bencana, Kapolres Bondowoso Memastikan Kesiapan Jalur Evakuasi Dampak Erupsi Gunung Raung

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.KABARTERBARU.CO.ID](http://BONDOWOSO.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 5, 2022 - 11:23



BONDOWOSO – Pasca Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) menyampaikan status terkini Gunung Raung di Jatim setelah mengalami erupsi beberapa hari lalu, Kapolres Bondowoso AKBP. Wimboko, SIK beserta jajarannya meninjau langsung di wilayah Kecamatan Sumberwringin Kabupaten Bondowoso..Kapolres Bondowoso dan Badan Penanggulangan

Bencana Daerah (BPBD) setempat memastikan status gunung Raung beserta berbagai kesiapan jalur evakuasi manakala terjadi hal yang tak diinginkan.



“Kami bersama BPBD Kab.Bondowoso memastikan kesiapan upaya melakukan penyelamatan warga jika sewaktu – waktu bencana yang disebabkan erupsi Gunung Raung ini terjadi,”kata AKBP Wimboko kemarin Kamis (4/8/22).

Kapolres Bondowoso yang didampingi AKBP Wimboko, SIK didampingi oleh Wakapolres Bondowoso serta PJU Polres Bondowoso, Kepala BPBD, Kapolsek Sumber Wringin, Camat Sumber Wringin dan juga Danpos TNI Sumber Wringin.

Ia juga meminta masyarakat sekitar Gunung Raung yang dimungkinkan akan terdampak agar senantiasa waspada dan ikuti arahan dari petugas penyelamatan baik dari BPBD maupun Kepolisian.

Terkait informasi tentang perkembangan aktivitas Gunung Raung,AKBP Wimboko menghimbau agar masyarakat tidak termakan isu yang disinyalir Hoax.

“Kita berpedoman pada informasi resmi dari petugas di lapangan atau informasi dari PVMBG,”tegas AKBP Wimboko.Pihak Polres Bondowoso lanjut AKBP Wimboko akan terus memantau perkembangan status Gunung Raung dengan berkoordinasi dan berkolaborasi bersama TNI, BPBD serta stakeholder yang ada di Kabupaten Bondowoso.



Pantauan media ini, selain memastikan kondisi warga lereng Gunung Raung, Kapolres Bondowoso juga memberikan bantuan sosial khususnya yang beberapa waktu lalu terdampak hujan abu akibat erupsi Gunung Raung. (Bob/hms)